



Jueves 23 de junio de 2016

EN BREVE

BACHILLERATO EN CERÁMICA UDEG

Encaminado a preservar las técnicas tradicionales de los ceramistas y brindar un espacio para que los jóvenes tengan la oportunidad de hacer nuevas propuestas, la Preparatoria de Tonalá, de la Universidad de Guadalajara, imparte el único bachillerato en cerámica que existe en el país.

José Rosario Álvarez, presidente de la Academia de Producción de Piezas de este bachillerato tecnológico, y quien se encarga de impartir las diferentes técnicas a los estudiantes, refirió que la pertinencia del programa radica en que en el Municipio de Tonalá, 90 por ciento de sus habitantes son ceramistas.

Recordó que este programa "fue fundado en 1994 como bachillerato técnico y en 2012 se convirtió en Bachillerato Tecnológico en Cerámica".

Alrededor de 45 jóvenes ingresan cada semestre y actualmente tienen una matrícula de 212 alumnos.